

新年のごあいさつ

たすら努力を続けてまいりました。

心地よいまちづくり」を

番

に目指

 \mathcal{U}



町 柴山 佳 也

として「町政に新しい風」「町民目線の 日まで皆様方の温かいご支援を最大の ことと心からお慶び申し上げます。 おかげさまで昨年4月30日就任 謹んで年の初めの祝詞を申し 民の皆様には、清々しく新春をお迎えの 上げます。 から 住み 力 今

ご寄付し えています。 に進 施 ŧ 建 設 会との合 めて行 12 長年 て頂いた土地を一体的 するよう協 つ いて かっ なけ 意形 は 課題であった子 既 n 成 議に 存施設 ばなら を一番に考え慎 入っ ない 0 て 育 17 土 ٤ い 利 地 て ŧ 支 考 用

拶とさせていただきます。 ますようお願い申し上げまして新年のご挨 ますとともに本年も格段のお力添えを頂き 頭に当たり皆様方のご多幸を祈念致

健勝、ご多幸を心よりお祈り

年頭に当たりまして、

町民皆様

議 長 竹 内 浩

おめでとうございます

います。 年明け まし ておめでとうござ

てまいる所存でございます。 立ち向かい、新しい時代を切り開 丸となって、皆様と共にその解決に 代を迎え、また本年はわが国でオリ に満ちた輝かしい新春をお迎えのこ 積しておりますが、町議会議員が の減少や災害への対応等、 ンピックが開催される節目の年とな 支援を賜り深く感謝申し上げます。 とと、心からお慶び申し上げます。 ます。現在、 さて、昨年は令和という新し 町民の皆様におかれましては、 日 頃は町議会に対し、 本町においても人口 ご理解とご 課題が山

催 登 山 山 且 開



1月1日(水)勝山地内の城山において「勝栄会」 (会長 安西 達彦さん) 主催の「城山元旦登山」 が開催され、町内外から約250人が参加しました。

これは、城山の山頂で初日の出を拝もうと毎年開催 されているものです。山頂では参加者全員で万歳三唱

し、美しい初日の出に1年間 の無病息災を祈願しました。 また、参加者には登頂記念メ ダルが配られました。

